

今年度もあと数週間で終わりです。今年度から、縦割り保育が始まり、きっとお家の皆さんは、“どんな保育になるのだろう？”と気にされていた事かと思います。私達も日々、保育方法を考える毎日でした。でも、実際子ども達を見ていると「子ども達は、こんな場面でもこんな風に乗りに越えるんだ」と大人の予想以上の姿を見せてくれて、私達の方が学ばされる事が多かったです。1組のお友達、毎日素敵な笑顔をありがとう。お家の皆さん、至らぬ点も多く、ご迷惑お掛けした事もあったかと思いますが、ご協力頂きありがとうございました。



(ひよこ1組担任一同)

### 【 2歳児さん 】

探求心の強い2歳児さん。新しいお仕事が棚に置かれると、直ぐに見つけて「これやりたい！！」とアピール。やり方を教えてあげると「なんか難しいな。」と言いながらも何度も繰り返し、上手に1人で出来ると誇らしげな顔を見せてくれました。1学期は1人遊びをする姿も見られましたが、気付くと複数のグループに分かれて、おままごとや追い掛けっこをして「○○くん○○しようよ！！」という会話が聞かれる様になりました。もちろん、その中で思いが通じ合えず涙する場面も…。それでも、また暫くすると集まり遊ぶ姿は、逞しい！一緒に過ごす1歳児さんに対しても、遊び方を教えてくれる姿も。ストライキ中の1歳児さんも2歳児さんが迎えに行ってくるとニッコリ。小さな先生になってくれて、私達も助けてもらいました。もう少して幼児クラスのお兄さん、お姉さんになります。新しい環境の中でも、前向きな気持ちで色々な事に取り組んでもらえたら嬉しいです。

### 【 1歳児さん 】

1学期の頃は、大人の指示の中で行動していた1歳児さん。2学期頃から突然泣いて怒り出したかと思うと、何事も無かった様に過ごしてみたり…とイヤイヤ期に突入。そんな中でも、お仕事を始めると気持ちが落ち着いてくれます。今は、2歳児さんが行なっている活動に興味津々。気付くと”このお仕事教えてもらったから出来ますよ”という顔をして道具を運ぶ姿がなんともおかしいです。少しずつお友達に対しても興味を示し始め、お友達が楽しそうな遊びを始めると覗き込みさりげなく参加。時折、お友達にそっと玩具を貸してあげる姿も。以前は、お互い何事もなかったかの様にしていましたが、今はニッコリ微笑んだり、「どうぞ」「ありがとう」の気持ちを伝え始めています。1歳児さんも乳児クラスの中で、お兄さん、お姉さんになります。2歳児さんがしてくれた優しさを今度は、1歳児さんが伝えていってくれたら嬉しいです。